Senado de la Nación



## PROYECTO DE DECLARACIÓN

El senado de la Nación

## **DECLARA**

Su beneplácito por la participación del entrenador Diego Rodríguez, el cual representó a nuestro país en el deporte Rugby Seven en los Juegos Olímpicos de la Juventud Buenos Aires 2018, obteniendo por primera vez en la historia el oro en esta modalidad.







## **FUNDAMENTOS**

Señora Presidente:

Diego Rodríguez es un ex jugador y actualmente entrenador de mi provincia con una enorme trayectoria en el mundo del rugby. El esfuerzo y dedicación que el mismo pone día a día, no solo lo hicieron destacarse como jugador en su juventud, sino que también continuó por el mismo camino como entrenador.

En los últimos años estuvo a cargo del seleccionado provincial "Los Mayuatos 7" en la modalidad de Seven, campeón en dos oportunidades del Seven de la República, máxima competencia a nivel nacional. Luego fue elegido para ser parte del cuerpo técnico encargado de formar al equipo para representar a la Argentina "Los Pumitas" en los Juegos Olímpicos de la Juventud Buenos Aires 2018, que se llevaron a cabo del 6 a 18 de Octubre, y que marcaron un hito en la historia nacional, puesto que por primera vez nuestro país fue anfitrión de un evento olímpico.

Asimismo, debemos destacar que la participación de los representantes argentinos no pasó desapercibida, ya que también por primera vez en la historia se logró la primera medalla de oro para el Rugby olímpico.

Los Juegos Olímpicos de la Juventud son un evento multideportivo cuatrienal promovido por el Comité Olímpico Internacional. Se trata de un evento internacional de primer nivel para jóvenes atletas de entre 18 y 15 años, de carácter educativo y cultural, que tiene como objetivo la promoción de los valores olímpicos en la



## Senado de la Nación

juventud, así como introducir a los jóvenes atletas al mundo del alto rendimiento para que empiecen a familiarizarse con la competencia que luego podrán afrontar, en caso de clasificarse a unos Juegos de mayores.

Los primeros Juegos Olímpicos de la Juventud se celebraron en Singapur, en 2010, y la segunda edición se llevó a cabo en Nanjing (2014). La tercera se realizó en Buenos Aires, donde competieron más de 4000 jóvenes atletas provenientes de 206 países. Por primera vez en la historia olímpica, hubo igual cantidad de atletas hombres y mujeres. Todos los atletas se alojaron en la Villa Olímpica que se construyó en el sur de la ciudad de Buenos Aires, en el Parque Roca, en los terrenos en los que antes funcionaba el Parque de la Ciudad.

Argentina tuvo la posibilidad de ver y probar a miles de adolescentes de entre 15 y 18 años, a los fines de detectar talentos deportivos. Esto fue un interesante trabajo en miras de formar jóvenes deportistas de alto rendimiento. Nuestro país fue representado por 141 atletas.

En virtud de la envergadura que tuvo la presente competencia deportiva para nuestro país, es que solicito a mis pares que me acompañen en el presente proyecto.

